

# *Des personnalités colombiennes rappellent la contribution de Cuba à la paix dans ce pays*

---



La Havane, 15 mai, (RHC).- Des personnalités colombiennes ont mis en exergue la contribution de Cuba à la paix en Colombie. Elles ont ainsi réagi peu après avoir appris l'argument avancé par Washington pour tenter de justifier l'inclusion de Cuba sur la liste des pays qui ne coopèrent pas dans la lutte contre le terrorisme. Le Département d'État a pris comme prétexte la présence à Cuba d'une dizaine de guérilleros de l'ALN, l'Armée de Libération Nationale tout en sachant qu'ils sont venus ici négocier la paix avec le gouvernement colombien.

«Et maintenant il se trouve que Cuba est amie du terrorisme » a ironisé Piedad Cordoba, ex-sénatrice de l'Union Patriotique avant de mettre l'accent sur les efforts consentis par la diplomatie cubaine à la paix en Colombie.

De son côté, Gloria Cuarta, pacifiste colombienne, a qualifié Cuba d'exemple de dignité, de souveraineté et d'intégrité.

Alvaro Jiménez, leader social, a souligné que l'engagement de Cuba envers la paix en Colombie a été et reste total. «Cuba a mis ses meilleurs hommes à travailler pour la résolution de notre violence. Agenouillé

devant les intérêts électoraux de Trump, Ivan Duque bafoue ceux qui œuvrent à la paix et à la dignité » a-t-il indiqué

« Il est absurde que les États-Unis l'incluent sur la liste des collaborateurs du terrorisme, plus absurde encore que le gouvernement de Duque le célèbre. Ce gouvernement ne veut pas la paix » a souligné de son côté le Parti Force Alternative Révolutionnaire du Commun.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/222783-des-personnalites-colombiennes-rappellent-la-contribution-de-cuba-a-la-paix-dans-ce-pays>



**Radio Habana Cuba**